



Le 17 août 2017

Pour diffusion immédiate

Cleveland, Québec – Contrat gouvernemental signé nommant le CHSLD Wales Inc. comme établissement prioritaire pour la clientèle anglophone de l’Estrie

Le Centre d’hébergement et de soins de longue durée Wales Inc. (CHSLD Wales Inc.) est très fier d’annoncer la signature d’une entente de financement sur 15 ans, renouvelable, avec le CIUSSS de l’Estrie CHUS qui saura assurer la pérennité de l’établissement.

Par cette entente, le CHSLD Wales Inc. obtient plusieurs gains, incluant sa survie à long terme, l’équité pour ses résidents, l’augmentation du nombre d’employés ainsi que l’amélioration des conditions de travail de ces derniers.

L’entente permettra aux résidents actuels et futurs du CHSLD Wales Inc. d’avoir accès aux mêmes avantages que les résidents des CHSLD publics, incluant les contributions établies par la RAMQ calculées selon la capacité à payer de chacun, n’excédant pas 1,535.70\$/mois pour une chambre semi-privée et 1,836.90\$ pour une chambre privée. Les médicaments et autres fournitures médicales seront payés par le CHSLD Wales Inc. via son financement reçu du gouvernement. Rappelons qu’avant cette entente, les résidents du CHSLD Wales Inc. payaient en moyenne 180% de plus que les aînés hébergés par le réseau public.

Le conseil d’administration du CHSLD Wales Inc. tient à remercier Mme Karine Vallières, députée de Richmond, pour son soutien durant toutes les négociations avec le ministre de la santé, Dr. Gaétan Barrette, ainsi que M. Gregory Kelley, conseiller politique au Cabinet du premier ministre et officier de liaison pour la communauté anglophone auprès du premier ministre M. Philippe Couillard.

- 30 -

Source: Brendalee Piironen, Directrice générale
819 826-3266, poste 247
bpironen@waleshome.ca



August 17, 2017

For immediate release

Cleveland, Québec –Government contract signed appointing the CHSLD Wales Inc. as the Priority facility for English speaking Quebecers in Estrie.

The Centre d'hébergement et de soins de longue durée Wales Inc. (CHSLD Wales Inc.) is proud to announce the signature of a 15 year financial agreement with the CIUSSS de l'Estrie Chus that will ensure the sustainability of our long term care facility with a renewable contract thereafter.

By signing this agreement, the CHSLD Wales Inc. obtains several gains, including its long-term survival, equity for its residents, increased staffing and improved working conditions for its employees.

The agreement will allow current and future residents of the CHSLD wales Inc. to receive the same benefits as government funded long term care facilities such as rates established by the RAMQ which determines what a person can afford to pay, not exceeding \$1,535.70/month for a semi-private room or \$1,836.90/month for a private room. Medication and all other medical necessities will be paid by the CHSLD Wales Inc. through the new government funding. Before this agreement was signed, residents of the CHSLD Wales Inc. paid an average 180% more than those living in a public CHSLD.

The Board of Directors of the CHSLD Wales Inc. wish to thank Ms. Karine Vallières, MNA for Richmond, for her support in their negotiations with the Minister of health, Dr. Gaétan Barrette as well as Mr. Gregory Kelley, Political Advisor for the Cabinet of Premier and Liaison Officer with Premier Philippe Couillard for the Anglophone community of Quebec.

- 30 -

Source: Brendalee Piironen, Executive Director
819 826-3266, ext. 247
bpironen@waleshome.ca